



10. Spiel
Saison 2023/24
gegen TV Buisdorf 2



Trotz vieler Wehwehchen standen 10 Damen für das Spiel gegen Buisdorf 2 im Kader. Nach dem Abschlusstraining mit nur 4 Damen waren alle ausgeruht und voller Tatendrang. Die Niederlage gegen Freudenberg war verdaut und wir wollten mit einem Sieg zurück auf die Erfolgsspur. Die Tribüne füllte sich und es konnte losgehen.

1. Satz

Genau 11 Minuten dauerte der erste Satz. Mit starken Aufschlagserien brachten wir Buisdorf 2 zur Verzweiflung und wenn doch einmal ein Ball zurückkam, wurde er im nächsten Angriff zum Punkt. Es lief alles wie gewünscht und die Lockerheit im Team war auch von außen gut sichtbar. Mit 25:5 überrollten wir die jungen Damen aus Buisdorf 2.

2. Satz

2 Wechsel und schon ging es weiter mit Satz 2. Alle gingen wohl davon aus, dass es so weiter gehen würde wie in Satz 1, aber Buisdorf 2 hatte andere Pläne. Plötzlich war unsere Annahme komplett weg und auch im Angriff unterliefen uns viele einfache Fehler. Buisdorf 2 stand stabiler in der Abwehr und brauchte nur auf unsere Fehler zu warten. Eine Auszeit bei 16:10 gegen uns sollte noch einmal an unsere Stärken erinnern, verpuffte aber leider ebenso wie die Anfeuerungen von den Zuschauern. Ein kurzes Aufbäumen führte uns noch auf 22:24 heran, aber Buisdorf 2 gewann den Satz letztendlich mit 25:22. Schlimmer als der Satzverlust war die Verletzung von Saki, die mit Schulterschmerzen vom Feld musste und von Katharina ersetzt wurde.

3. Satz

Die Lockerheit war erst einmal weg und wir mussten in den Kampfmodus umschalten. Ging es im ersten Satz alles noch spielerisch, wurde zu Beginn des Satzes um jeden Punkt gefightet. Carmen rückte von außen in die Mitte und Anny durfte wieder aufs Feld. Zu Beginn merkte man uns eine leichte Verunsicherung an, die aber im Laufe des Satzes verschwand und die Spielfreude kehrte zurück. Nach 0:4 Rückstand konnten wir uns auf 10:4 und 20:8 absetzen und nach ein paar Eigenfehlern den Satz mit 25:13 für uns entscheiden.

4. Satz

Eigentlich sollte jetzt schon die Pizza bestellt und die Damen geduscht sein, aber durch den verschlafenen 2. Satz ging es in die Verlängerung. Mit Dorle jetzt über außen und Katharina über die Mitte sollte das Spiel gewonnen werden. Der Satz begann zäh und kein Team konnte sich so richtig durchsetzen. Beim Stand von 12:10 kam Carmen an den Aufschlag und endlich machten wir mehrere Punkte in Folge. Anny setzte die Anweisungen des Trainers (so ziemlich als einzige) um und fand die Lücken in Buisdorfs Abwehr. Jetzt setzte sich doch unsere größere Erfahrung durch und der Satz und Spiel ging verdient mit 25:18 und 3:1 an uns.



Schwieriger als erwartet wurde der „Pflichtsieg“ gegen Buisdorf 2, die Punkte bleiben aber in Kredenbach und in der Tabelle sieht es weiterhin sehr gut aus. Die vielen Verletzungen verhindern leider zu Zeit ein vollzähliges Training und somit fehlt auch die Abstimmung und das „blinde“ Verständnis im Spiel. Trotz aller Probleme spielen wir eine starke Saison und sind dem Tabellenführer immer noch dicht auf den Fersen.

Jetzt wurde auch endlich die Pizza bestellt und das Team bereitet dem Trainer einen schönen Geburtstag mit 3 Punkten und einem gemütlichen Ausklang des Spieltages. Danke dafür 😊



Danke auch an die vielen Zuschauer für die Unterstützung in den engen Phasen. Es macht einfach mehr Spass wenn die Halle laut ist und die Stimmung aufs Feld übergeht.

Das Team :

- Saki : Bis zu ihrer Verletzung sehr stark im Aufschlag und Angriff, fällt hoffentlich nicht zu lange aus (oder muss uns anders helfen) 😊
- Dorle : Bewies wieder einmal das sie sich auf fast allen Positionen wohlfühlt und auch kurze Schwächephasen überwinden kann
- Lea : Im ersten Satz fast arbeitslos, musste sie im weiteren Verlauf zeigen was sie kann und strahlte wie immer viel Ruhe aus
- Carmen : Vom Schreibtisch aufs Feld, danke fürs Schwänzen und Kompliment für das fast fehlerfreie Spiel auf verschiedenen Positionen
- Anny : Wird immer besser und souveräner über außen, ihr Jubelklatscher über den selber gemachten Punkt ist immer wieder schön anzusehen 🤔
- Lisa : Kam durch die wenigen Rotationen im Spiel gar nicht richtig zum Zug, in der Annahme aber wie immer eine Bank
- Estelle : Setzte das im Training erarbeitete gut um und machte wenig Fehler und einige Punkte
- Ida : Wusste auf der Diagonalposition die Angreifer in Szene zu setzen und machte selber im Angriff den einen oder anderen Punkt
- Katharina : Musste frühzeitig für Saki aufs Feld und machten ihre Sache gut, an der Flugkurve ihres Angriffsschlages arbeiten wir noch 😁 Schön dass du dabei bist

- Michelle : Brauchte zwischendurch was für die Nerven



- Annika : Musste leider verletzungsbedingt pausieren, feuerte aber lautstark von der Bank aus an

Das nächste Spiel ist schon in einer Woche, der Gegner ist dann Freier Grund 2, die eine starke Leistung im 2. Spiel gezeigt haben. Es wird uns weiterhin nix geschenkt und wir müssen wieder alles geben um die Saison erfolgreich abzuschließen.